

000173289

1461272

14/CRONICA lo Tucumán 4-X-1984, p.14

"Chile, sociedad emergente", de J. Lavín y L. Larraín.

Presidente asistió a lanzamiento de libro

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet Ugarte, asistió ayer al lanzamiento del libro "Chile, sociedad emergente", de los autores Joaquín Lavín y Luis Larraín.

La ceremonia se realizó en el centro de eventos Galerías ubicada en Avenida Las Condes a la altura del 11.000 y contó con la presencia de intelectuales, personalidades del ambiente literario, economistas y representantes de colectividades políticas de centro-derecha.

En la ocasión hizo una presentación del texto el gerente general de la Editorial Zig-Zag, Rodrigo Castro, y luego Hermógenes Pérez de Arce realizó un comentario de su contenido.

El libro describe los cambios estructurales que ha sufrido la sociedad chilena en las últimas tres décadas y los desafíos que estas variaciones significan para el futuro de la nación.

Cabe destacar que Lavín ha publicado anteriormente

los libros "Revolución silenciosa", "Enriquecimiento de las personas en Chile" y "Miguel Kast, pasión de vivir", dedicado a la vida del ex Ministro.

Finalmente, el gerente de la Editorial, Rodrigo Castro, entregó una bandeja a Joaquín Lavín en reconocimiento por ser "Revolución silenciosa" la obra más vendida en la década de los 80.

CLUB MILITAR

"No puede haber una auténtica democracia si no existe justicia y una real promoción de la libertad", señaló el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, durante un almuerzo ofrecido por oficiales en retiro en el Club Militar, en homenaje a las Glorias del

Ejército.

En la ocasión, recibió la "Condecoración por el deber cumplido".

El Jefe de Estado, al dirigirse a los presentes, manifestó: "Servir a la patria y dar la vida por ella si fuere necesario, ha sido el compromiso que encierra un profundo significado, pero a veces no es comprendido en toda su integridad por aquellos sectores que se dejan dominar por concepciones ideológicas foráneas, o venden la patria con embustes y falacias, para obtener ventajas en beneficio de sus particulares ambiciones".

En otra parte de su intervención, dijo: "Todos estamos conscientes de que la libertad es una situación de lujo, que no todos los pueblos pueden exhibir. Esta es la principal del porqué los chilenos hemos aprendido a valorarla y disfrutarla. La causa de la libertad es, tal vez, la más difícil de todas, porque despertaría las peores envidias y los más insanos resentimientos. Pero, al mismo tiempo, es la más noble de todas.

"Próximos al inicio del régimen democrático pleno, podemos sostener con legítimo orgullo, que estamos legando a las futuras generaciones un país digno, orgulloso de su libertad y pleno de posibilidades para un desarrollo integral, y junto a ello, una convivencia nacional con un nuevo cariz".



Junto al Presidente Pinochet, los autores del libro "Chile, sociedad emergente", Joaquín Lavín y Luis Larraín.

Presidente asistió a lanzamiento de libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presidente asistió a lanzamiento de libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)